



ふるさと 水戸

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

11月

水戸まつり大成功！伝統を継承！

～水戸っ子の頑張りに大きな拍手～

11月26日(土)、3年ぶりに全校児童が体育館に集まって第46回水戸まつりが開催されました。46回続いてきた水戸まつりの伝統が立派に継承されたと実感した一日でした。

前日準備
5・6年生のみんなで



みとこがんば
おおはくしゆ
つで開会
中嶋優衣さん
水戸っ子委員長
中のあいさ



第1部は各学年からの学習発表でした。発表順に紹介します。



←4年生

今回も見事に全校のトップバッターとしてしっかり発表できました。身の回りのもったいないから日々の生活を見直すといった内容でした。給食の食べ残しが1日20kgには驚きました。

→2年生

まちたんけんで訪ねたお店や施設を劇のようにして紹介してくれました。ドラえもんの替え歌が良かったです。とっても大好き『みとのまち』♪



←1年生

赤と青の怪獣を使って、お互いのよさを見つけ合う素敵なテーマでした。大きな声で一生懸命です。『いつだって』の歌声に心が震えました。感動！





←3年生

みんなのやさしさを、日頃の生活やいろいろな施設などから見つけ、クイズ形式で紹介してくれました。安心、優しい気持ちが伝わりました。

田んぼ、フローティングといったこれまでの学習の積み重ねを見事にまとめて、クイズも取り入れ発表していました。動画によるメッセージも素敵でした。高学年として立派な発表でした。



5年生→

日本国憲法の条文についての学びを、学校や税金、基本的人権といった面から、コミカルな寸劇とともに分かりやすく紹介していました。発表中にインタビューを取り入れるなど、さすが最高学年と思う構成でした。



第2部はみこしの練り歩きです



いよいよ色別に全校児童による
みこしの練り歩き。沿道には本当に
たくさんのおうえん保護者の方、地域の方が
応援してくださいました。

つで閉会
明石莉奈さんのあいさ
水戸つ子副委員長



水戸に吹く風

全校児童による学習発表、みこしの練り歩きは素晴らしいものでした。保護者のみなさま、地域のみなさま、見守り、ご声援ありがとうございました。

どうございました。こうして伝統は継承されていくのだと実感できました。今後とも、ご支援、ご協力をよろしくお願いします。 (山田)